
 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale 
ASA Badminton du 17 septembre 2009 

 
Ordre du jour :  

• Bilan 2008 - 2009 
• Perspectives 2009 - 2010 
• Election du bureau 

 
Présents : 
11 membres (Sur 72 inscrits) : Mike, Colin et Kevin Simpson, Pierre Tello, Grégory Deide, Jérémy 
Sulpice, Béatrice Gabinaud, Pascal Vandenberghe, Nicolas Darder, Frédéric Aubry, Pascal Martin.  
Sympathisant :  
Thierry Sulpice. 
 
Excusés : Christian Pouliquen, Ian Simpson, Damien Henaff, Jean-Luc Playa, Mathilde Decorsière, 
Claudia Labal. 
 
 
 
1.  Bilan 2008 - 2009 : 
  

Fonctionnement : 
 
Le nombre de licenciés a connu une forte augmentation (72 inscrits dont 35 jeunes contre 54 

l’année précédente), avec un bon partage des créneaux entre le mardi pour les adultes et le jeudi pour 
les jeunes tout au long de l’année, mais une affluence normale le samedi comparée à la situation il y a 
quelques années. Les terrains supplémentaires n’ont été que rarement utilisés malgré le nombre de 
licenciés plus élevé. 

Les entraînements des jeunes le jeudi ont de nouveau bien fonctionné avec Claudia Labal et 
Marc Andreu comme encadrants. Les jeunes étaient régulièrement une vingtaine, dont 7 compétiteurs. 
 
 

Résultats Sportifs : 
 
Championnats de France : 

Jérémy Sulpice a participé à la première phase en Minimes sans se qualifier pour la phase 
finale, et Nicolas Playa est arrivé en 1/8èmes de finales du Double Homme Benjamins. 
 

Championnats Midi-Pyrénées : 
Nous avons plusieurs champions en Double Homme, Jérémy Sulpice en Minimes, Nicolas Playa en 
Benjamins et Colin Simpson dans la Série A. Colin a également remporté le Double Mixte A avec 
Claudia Labal, et Nicolas Playa est finaliste du Simple Homme Benjamins. 
 

Championnats Départementaux de la Haute-Garonne : 
Jérémy Sulpice est champion en Double Mixte Minimes, Nicolas Playa en Simple et Double Homme 
Benjamin, et Kevin Simpson est finaliste en Double Homme C. 
 



 
 

Interclubs vétérans : 
L’équipe d’interclubs vétérans (désormais unique équipe du club) a terminé à la 3ème place de 
la poule Elite de Haute-Garonne. 
 

Créneaux horaires : 
Mardi : 

- de 19h30 à 23h, jeu libre pour tous. 
 La première demi-heure a été très peu utilisée en début d’année, avant de servir 
ponctuellement pour l’entraînement particulier des jeunes compétiteurs de haut-niveau. 

 
Jeudi : 

- de 18h à 20h, les entraînements jeunes, loisirs et débutants encadrés par Claudia Labal et 
Marc Andreu.  
 

Samedi : 
- de 17h30 à 20h30 : jeu libre pour tous.  
Ce créneau était moins fréquenté que les années précédentes, probablement car moins de 
familles viennent jouer ensemble. 

 
 
 Organisation de 3 tournois :   
 • CRJ les 4 et 5 octobre 2008  
 • A, B, C les 14 et 15 février 2009  
 • D, NC et Vétérans les 18 et 19 avril 2009  
  

Le bilan est positif au niveau de l’organisation et du déroulement, notamment grâce aux 
nombreux membres du club qui ont aidé. 
 
Il y a eu peu de participants au tournoi ABC à cause d’un mauvais choix de date (en 
conflit avec d’autres tournois, et surtout la Saint Valentin est à éviter), mais avec un très 
bon niveau général, en particulier avec l’un des meilleurs tableaux de Simple Homme A 
de la région. 
Par contre, le sol était très glissant pour ce tournoi après un nettoyage raté de la salle, et 
l’absence de tapis a donc été préjudiciable pour sa réputation 
 
Le tour des commerçants pour sponsoriser le tournoi n’a pas été fait cette année. 

 
 Bilan financier :   
 
Cette année, il n’y a pas eu de pertes (Bilan final à + 260€ environ), compte tenu de la baisse notable 
des frais de déplacements suivant le désistement des interclubs nationaux. 
A noter que les chèques émis par le club et non encaissés depuis de nombreuses années ont été 
régularisés au niveau des comptes. 
 
 



2.  Perspective 2009 - 2010 :  
 
 Tournois : 
 Jeunes : 
Catégorie 1 (Poussins, Benjamins, Minimes, Cadets), les 24 et 25 octobre 2009. 
Avec l’arrêt en Midi-Pyrénées du Circuit Régional Jeunes, le niveau sera peut-être moins élevé que les 
années précédentes. 
 
 Seniors : 
A, B, C les 27 et 28 février 2009, on prévoit de louer 2 tapis. 
D, NC et Vétérans les 10 et 11 avril 2009. 
 
Pour ces 2 tournois, on réfléchit à la possibilité de gérer les inscriptions en ligne, directement sur le 
site du club. 
 

Créneaux horaires : 
Mardi :  19h30 - 23h : jeu libre pour tous (réservation d’un terrain pour l’entraînement des 

jeunes de haut niveau jusqu’à 21h). Ouverture du gymnase par Kevin Simpson ou 
Pascal Vandenberghe. 

Jeudi :   18h-20h : entraînements jeunes, loisirs et compétiteurs encadrés par Marc Andreu et 
Claudia Labal (qui ouvrira le gymnase). 

Samedi :  17h30-20h30 : jeu libre pour tous. Attention à la section basket qui réclame une demi-
heure à la fin pour ses matches officiels donc de décaler notre créneau à 18h. Pour 
cette saison cette demande a été refusée et chaque section conserve ses horaires. Au 
niveau du CD ASA il a été décidé de refaire un tour sur tous les créneaux  au 
printemps 2010 à l’occasion d’une réunion du CD ASA en présence des présidents de 
toutes les sections. Ouverture le samedi par Christian Pouliquen, Pierre Tello ou 
Pascal Vandenberghe. 

 
 
Interclubs : 

- L’équipe séniors n’est pas reformée, le simple manque de compétitrices empêchant cette éventualité. 
- L’équipe vétérans est reconduite en poule élite départementale. 

 
Autres : 

- Cotisations au club : répercussion de l’augmentation fédé + ligue + codep, soit 80€ pour les adultes 
(dont 44€60 pour la licence) et 65€ pour les jeunes (dont 39€25 pour la licence), et toujours 15€ de 
moins pour tout membre supplémentaire de la même famille. 
- Demande d’un jeu de clés supplémentaire pour permettre à une 2e personne (Grégory Déidé) d’ouvrir 
le gymnase le jeudi. 
- Organisation de la nouvelle armoire à voir, la première idée est d’y garder quelques boîtes de volants 
neufs 
- Après le souci d’approvisionnement en volants et la commande en fin de saison de S.ARROW, une 
commande de SNOWPEAKS est prévue, à 15€50 par boîte à l’achat. 
- La Mairie va équiper le gymnase de rideaux, les idées sont bienvenues pour les aider dans le choix. 
- Le panneau d’affichage est à réparer ou à refaire, pour redonner plus de visibilité aux informations 
importantes. 
 

Projets : 
- L’idée a été formulée pour créer une entente entre clubs voisins pour entraîner les jeunes de haut 
niveau. 
- Un nouveau site web plus interactif est à l’étude. 
- Des entraînements en autogestion pour les adultes sont prévus le mardi soir. 
 
 



3.  Election du Bureau :  
 
Un seul membre est démissionnaire, Guy Delvart, anciennement correspondant ASA et médias, ainsi 
que webmaster. 
 

Composition du nouveau bureau : 
 

Président : Mike Simpson  
Trésorier : Christian Pouliquen 
Trésorier adjoint : Colin Simpson 
Secrétaire : Kevin Simpson  
Correspondants ASA : Christian Pouliquen, Pierre Tello, Pascal Vandenberghe. 
Responsable panneau d’affichage : Grégory Deide 
Webmaster : Nicolas Darder 
 
 

 
 

Le secrétaire        Le président 
Kevin Simpson      Mike Simpson 


